



www.mg.co.id

MU Menang, Antony Bikin Gol

NEWPORT (IM) - Manchester United (MU) bersusah payah melewati adangan klub League Two, Newport County, sebelum lolos ke babak kelima Piala FA 2023/2024 lewat kemenangan 4-2.

Pada pertandingan babak keempat di Rodney Parade Stadium, Minggu (28/1) malam WIB, MU yang menurunkan skuad terbaiknya bermain agresif sejak menit awal.

Gol-gol MU dicetak oleh Bruno Fernandes (7), Kobbie Maino (13), Antony (68) dan Rasmus Hojlund (90+4). Sementara gol Newport dihasilkan oleh Bryn Morris (36) dan Will Evans (47).

Di laga ini, momen yang ditunggu-ditunggu Antony datang juga. Winger Manchester United itu akhirnya mengakhiri puasa gol dan assist. Gol Bruno Fernandes merupakan hasil umpan Antony.

Usai mencetak gol, Antony merayakan akannya dengan penuh suka cita sambil mencium logo klub, jadi kali pertama

Antony mencetak gol dan assist musim ini.

Terakhir kali ia mencetak gol saat MU bertemu Nottingham Forest pada April 2023 atau sembilan bulan lalu. Setelah itu Antony melewati 30 pertandingan di seluruh ajang tanpa gol! Inilah yang kemudian membuat Antony dikritik habis.

Pasalnya MU harus mengeluarkan uang banyak untuk menggantinya dari Ajax Amsterdam musim lalu.

Belum lagi Antony sempat bermasalah dengan hukum setelah dituntut melakukan kekerasan kepada tiga mantan pacarnya.

M en u - r ut Statmandave, Antony membuat 88 persen umpan akurat, 58 sentuhan, 35 kali menuntaskan umpan, empat kali memenangi duel, tiga umpan kunci, dan dua dribel sukses. **vit**



Ini ANTONY Pemain MU

Australia Mampu Tampil Konsisten

AL RAYYAN (IM) - Indonesia menyerah 0-4 dari Australia di babak 16 besar Piala Asia 2023. Gelandang Socceros Jackson Irvine menyebutkan timnya mampu tampil konsisten serta lebih senior dibanding Tim Garuda.

Bermain di Stadion Jassim Bin Hamad, Minggu (28/1) malam WIB, gol-gol kemenangan Australia dicetak lewat bunuh diri Elkan Baggott di menit ke-12, Martin Boyle (45), Craig Goodwin (89) dan Harry Souttar (90+1).

Indonesia sebetulnya berupaya memberi perlawanan, khususnya di babak pertama. Catatan 48 persen penguasaan bola dan lima percobaan yang dilepaskan Marselino Ferdinan dkk sepanjang laga juga menunjukkan hal tersebut.

Hanya saja barisan belakang Australia, yang terbukti tangguh sejak fase grup, memang sulit ditembus Indonesia. Sebaliknya, tim asuhan Graham Arnold mampu memaksimalkan celah-celah yang muncul di pertahanan Garuda untuk

mencetak gol. Irvine mengakui determinasi Indonesia sebagai upaya menandingi timnya, namun pada akhirnya pengalaman kedua tim jadi pembeda. Australia melaju dengan meyakinkan demi menjaga asa menjadi juara Asia.

"Kami tahu Indonesia akan tampil lepas tanpa beban. Di babak pertama mereka menyulitkan kami dengan energi dan intensitas yang ditunjukkan, tapi saya pikir pengalaman dan profesionalisme kami berbicara di babak kedua. Kami lebih baik dari mereka. Tim seperti inilah yang kami mau: berpengalaman, konsisten hingga akhir dan akhirnya mencetak gol demi melengkapi performa bagus," ujar Irvine, dikutip The Guardian.

Ia juga menilai, timnya tetap tampil tenang di babak kedua. "Saya sungguh senang melihat penampilan di babak kedua. Kami tetap tenang. Kami bermain dengan cukup baik," tandas pemain St. Pauli tersebut. **vit**



JACKSON IRVINE Pemain Timnas Australia



Lautaro Martinez berusaha melewati pengawalan pemain Fiorentina.

Inter Milan Mantap di Puncak Klasemen

"Saya mengapresiasi seluruh pemain. Semua laga sama sulitnya, khususnya di Florence menghadapi tim hebat seperti Fiorentina. Ini adalah fase yang sangat penting musim ini," ujar Simone Inzaghi.

FIRENZE (IM) - Inter Milan meraih kemenangan 1-0 atas tuan rumah Fiorentina yang berlangsung di Artemio Franchi, Senin (29/1) dinihari WIB. Kemenangan Inter ditentukan oleh Lautaro Martinez pada menit ke-14.

Berkat kemenangan ini, Inter Milan mantap di puncak klasemen Liga Italia dengan 54 poin dari 21 pertandingan. Sementara Fiorentina ada di urutan kelima dengan 34 poin.

Laga antara Fiorentina kontra Inter sebenarnya berjalan sengit. Fiorentina sempat mendapat peluang emas untuk menyamakan kedudukan usai wasit memberi penalti pada menit ke-75. Wasit menunjuk titik putih usai VAR menyetujui kiper Yann Sommer melanggar M'Bala Nzola saat mencoba menghalau bola.

Namun, Nico Gonzalez

yang maju sebagai eksekutor gagal menuntaskannya jadi gol. Tendangannya terlalu lemah dan dengan mudah diantisipasi oleh Sommer.

Inter kabarnya memang sudah mempelajari para gojo penalti Fiorentina. "Tadi situasi yang sulit. Saya yakin saya menyuntuhnya (bola) lebih dulu, wasit memutuskan seperti ini. Kami banyak belajar sebelum pertandingan, jadi kami tahu sedikit apa yang akan dilakukan pemain depan lawan dan kami siap," kata Sommer kepada DAZN.

Ini jadi clean sheet ke-18 Sommer di semua kompetisi musim ini bersama Inter. Pertahanan Inter memang disebut salah satu yang terbaik. "Kami tidak berpikir terlalu jauh, tapi ini kerja keras tim, bagaimana kami bertahan dengan semangat tinggi dan

kualitas, itulah kenapa kami punya banyak clean sheet musim ini," kata Sommer.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi senang melihat performa timnya. Tapi, kebiasaan buruk Nerazzurri masih saja muncul, yakni membuang peluang.

Di laga itu Inter banyak ditekankan oleh Fiorentina karena cuma menguasai 46 persen ball possession dan cuma melepaskan delapan attempts. Sementara Fiorentina punya 14 attempts yang sebagian besar bisa diamankan oleh Sommer.

Meski demikian, Inter lagi-lagi membuang peluang terutama di babak pertama lewat Marcus Thuram yang punya kesempatan bikin gol. "Setelah unggul, kami punya banyak peluang yang harusnya bisa kami maksimalkan lebih baik, termasuk satu yang diselamatkan dengan baik oleh Terracciano. Setelah jeda, kami banyak melakukan serangan balik yang memang jadi kelebihan kami," ujar Inzaghi kepada DAZN.

Walau demikian, ia tetap memuji performa pemainnya. "Meski demikian, saya sudah kehabisan kata-kata untuk memuji para pemain, karena

kami menang 17 kali dari 21 laga, bikin 50 gol dan cuma kebobolan 10 gol. Saya cuma bisa mengapresiasi mereka. Semua laga sama sulitnya, khususnya di Florence menghadapi tim hebat seperti Fiorentina. Ini adalah fase yang sangat penting musim ini," ujarnya.

Ini juga merupakan hasil yang sangat luar biasa mengingat Inter kehilangan Hakan Calhanoglu dan Nicolò Barella yang terkena larangan bermain, sehingga mereka harus merombak lini tengah mereka sepenuhnya.

"Kristijan Asllani tampil luar biasa, namun saya tidak meragukannya. Saya tidak yakin apakah dia memerlukan satu tahun lagi untuk berkembang, namun dia 100 persen menjadi bagian dari skuad dan selalu berlatih dengan baik. Pelatih mana pun beruntung bisa bekerja dengan pemain seperti ini dan saya senang dia memberikan assist untuk gol Lautaro. Dia sudah lama tidak bermain selama 95 menit, jadi itu menunjukkan kepada Anda seberapa baik dia berlatih untuk tetap bugar," kata Inzaghi.

Terkait persaingan meraih scudetto, ia mengatakan timnya

hanya ingin fokus ke setiap laga. "Kami menjalani pertandingan satu per satu, kami tidak membuat tabel palsu.

Kami baru saja menyelesaikan dua pertandingan besar Supercoppa, saya memberi para pemain dua hari libur untuk beristirahat, karena mereka pantas mendapatkannya," katanya.

Khusus untuk Lautaro, ia kini menyamai rekor gol Mauro Icardi. Keduanya sudah mengoleksi 124 gol saat bersegarang La Beniamata. Icardi melakukannya dalam 219 pertandingan.

Kini ia tak lagi berkostum biru hitam. Artinya jumlah golnya bertahan di situ. Sementara Lautaro masih terus bersama Inter. Ia mencapai jumlah gol tersebut dalam 266 laga. "Lautaro kini berada di urutan kedelapan sebagai pencetak gol terbanyak Inter bersama Icardi," tambahan laporan dari Football Italia.

Selanjutnya, Inter Milan menjamu Juventus di Stadion Giuseppe Meazza, Senin (5/2). Sebuah duel bertajuk Derby d'Italia. Siapa pun pemenangnya langsung berada di singgasana. Menarik dinantikan bagaimana partai tersebut berlangsung. Laga penuh ketegangan di dalam dan di luar lapangan. **vit**

Liverpool Diharapkan Terus Menggila

LIVERPOOL (IM) - Liverpool lolos ke babak kelima Piala FA 2023/2024, setelah menekuk Norwich City 5-2 pada babak keempat di Anfield, Minggu (28/1) malam WIB.

Liverpool yang menurunkan beberapa pemain lapis keduanya mendominasi sejak awal laga memaksa Norwich bertahan total dan tak punya kesempatan membangun serangan.

Gol kemenangan Liverpool dicetak oleh Curtis Jones (16), Darwin Nunez (28), Diogo Jota (53), Virgil van Dijk (63) dan Ryan Gravenberch (90+5). Dua gol Norwich dicetak Ben Gibson (22) dan Borja Sainz (69).

Manajer Liverpool Jurgen Klopp senang timnya bisa menggila setelah pengumuman pengunduran dirinya. Sebab inilah yang harus dilakukan The Reds hingga akhir musim.

"Senang melihat fans menunjukkan rasa cintanya

kepada saya dan kami butuh atmosfer seperti itu di lapangan. Kami butuh dukungan penonton dan mereka tidak perlu memikirkan soal manajer. Kami harus melakukannya dulu dan tampil menggila di setiap laga. Itulah yang kami harus lakukan," ujar Klopp di BBC Sport.

Sementara Curtis Jones mengakui keputusan Klopp bikin klub sedih. Tapi, hal itu tidak boleh menghambat misi The Reds di sisa musim ini.

"Ya, jalani saja. Kami punya target yang harus dicapai dan tidak ada yang berubah. Ini jadi hari menyedihkan untuk seluruh klub, tapi dia itu sudah dewasa dan kami hargai keputusannya," ujar Jones seperti di-

kutip BBC Sport.

Liverpool saat ini ada di puncak Liga Inggris dan melaju ke Babak 16 Besar Liga Europa. "Sudah jelas kepergian Klopp ini jadi motivasi. Kami punya misi sejak awal musim dan kami akan makin bersemangat mengejar itu setelah kabar itu muncul," kata Jones. **vdp**



CURTIS JONES Pemain Liverpool

Osimhen Cocok untuk Arsenal

LONDON (IM) - Victor Osimhen dikabarkan siap pergi dari Napoli pada musim panas 2024. Banyak spekulasi ke mana sang striker akan berlabuh. Menurut Gary Lineker, Arsenal paling cocok buat Osimhen.

Osimhen jadi 'bahan berita' panas untuk musim panas 2024. Pemain berusia 25 tahun itu menyatakan siap mencari petualangan baru. "Tentu saja suatu hari nanti, pastinya. Tapi untuk sekarang saya punya rencana-rencana lain dalam karier saya yang saya nantikan. Ketika tiba waktunya nanti, semua orang akan tahu," kata Osimhen dikutip Football Italia.

Tiga klub raksasa Liga Inggris dikabarkan akan bersaing demi mendapatkan tanda tangan Osimhen. Klub tersebut adalah Chelsea, Arsenal dan Manchester United. Ketiganya punya nasib yang sama di musim

ini. Mereka tidak punya penyerang tengah yang tajam.

Lineker yang adalah legenda Timnas Inggris memberi komentarnya soal rumor Osimhen. Baginya, Arsenal adalah pilihan paling tepat buat Osimhen jika mau meraih titel juara.

"Saya rasa, Osimhen paling pas ke Arsenal. Chelsea belum kompetitif lagi, Manchester United pun masih jauh dari trofi. Maka kalau dia mau menangi gelar juara, Arsenal adalah pilihan yang tepat. Saya juga percaya Arsenal punya modal besar buat memboyongnya," tegas Lineker dilansir dari The Sun.

Napoli bakal menjual Osimhen mulai angka 130 juta Euro atau setara Rp2,2 triliun. **vdp**



VICTOR OSIMHEN Pemain Napoli

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com